

DJK Baskets Bendorf: U14 nach überragender Saison für die Kreismeisterschaft 2025 qualifiziert

Auch am letzten Spieltag der Saison 2024/2025 zeigten unsere Jungs der U14 wieder eine starke Vorstellung und schlugen den Gast aus der Spielgemeinschaft Rübenach/Urbar mit 86:45 Punkten.

Damit ging in der gesamten Spielzeit nur ein Spiel verloren!

Somit sicherte man sich den zweiten Platz in der Tabelle, punktgleich mit der Mannschaft aus Horchheim.

Dieser zweite Platz berechtigt nun zur Teilnahme an der nachfolgenden Kreismeisterschaft.

Dort nehmen die vier besten Teams aus den beiden Gruppen teil, diesmal sind Linz, Lahnstein, Horchheim und natürlich wir dabei.

Stattdessen wird die Endrunde am 06.04.2025 (ab 09:30 Uhr), ausgerichtet durch die DJK Baskets und somit haben wir den Heimvorteil.

Zu dieser Meisterschaftsendrunde laden wir alle Basketballbegeisterten, Eltern, Freunde, Bekannte ganz herzlich in die Sporthalle des Wilhem-Remy-Gymnasiums ein.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de auf unserer Facebook-Seite oder auf Instagram